

## KATA PENGANTAR



Segala puji dan rasa syukur penulis ucapkan hanya untuk Allah SWT yang telah banyak memberikan kemudahan dan meringankan segala hambatan yang ada, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik.

Dalam menyelesaikan skripsi ini, penulis telah mendapat banyak bantuan dan dukungan dari berbagai pihak baik materiil maupun moril, karena itu pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih sebesar-besarnya kepada: Dr. Sri Harini Ekowati, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Bahasa Perancis Universitas Negeri Jakarta, Dra. Dian Savitri, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing I yang telah banyak meluangkan waktunya untuk membimbing dalam bidang materi, Subur Ismail, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing II yang dengan sabar membimbing dalam bidang metodologi, Yusi Asnidar, M.Hum, selaku Pembimbing Akademik yang sudah membantu memberikan saran saat penulis mengalami kesulitan selama perkuliahan, juga kepada seluruh dosen-dosen Jurusan Bahasa Perancis yang dengan dedikasinya tanpa kenal lelah untuk terus mendidik dan mengajar.

Selain itu, tidak lengkap apabila penulis tidak mengucapkan terima kasih pula kepada Ibu Nani dan Ibu Tuti, selaku staff administrasi Jurusan Bahasa Perancis, IFI Jakarta, Petugas perpustakaan Jurusan Bahasa Perancis, Keluarga, dan teman-teman yang telah memberikan dukungan selama pengerjaan penelitian

ini. Butuh usaha dan perjuangan yang besar untuk menyelesaikan penulisan skripsi ini, tanpa dukungan mereka tampaknya sulit dibayangkan skripsi ini bisa terselesaikan.

Walaupun selama proses penulisan, penulis berusaha dengan teliti dan dengan hati-hati dalam mengambil sumber teori sebagai kutipan, namun kealpaan mungkin saja bisa terjadi. Oleh karena itu, penulis mohon maaf bila terjadi kesalahan dan mengharapkan kritik dan saran dari semua pihak. Semoga skripsi ini berguna bagi para pembaca dan dapat menjadi referensi tambahan dalam mengerjakan penelitian tentang model building. Saran saya untuk mahasiswa yang sedang mengerjakan skripsi “Menulis satu kalimat dalam sehari itu masih lebih baik daripada tidak mengerjakan sama sekali”.

Jakarta, 11 Januari 2012

Penulis,

F. A. S.